



N° 79

POUR PUBLICATION IMMEDIATE  
LUNDI, LE 9 NOVEMBRE 1964

Participation canadienne. aux cérémonies  
d'inauguration des travaux à l'aéroport  
Katunayake de Ceylan

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce que M. Yvon Dupuis, ministre sans portefeuille, assistera aux cérémonies officielles qui auront lieu à Colombo le 14 novembre pour marquer le début des travaux de construction destinés à améliorer et à agrandir l'aéroport international Katunayake à Ceylan.

Facilité par une subvention canadienne dans le cadre du Plan de Colombo, le nouveau projet comprend le renforcement et l'allongement de la piste actuelle, l'aménagement d'une piste de roulement et d'un tablier pour réactés à grand rayon d'action, ainsi que la construction de voies d'accès. Le projet comprend également la construction d'un terminus moderne à trois étages, dont la surface sera à peu près la même que celle du terminus d'Ottawa.

En route pour Ceylan, M. Dupuis visitera la Nouvelle-Delhi et Karachi à l'invitation des gouvernements de l'Inde et du Pakistan.